

Avec de la résignation pour le passé et avec de l'espérance pour l'avenir, disons avec l'auteur des *Fêtes chrétiennes* :

“Salut, fille naissante dit temps ! salut, inconnue qui nous arrives ! tu nous viens tout enveloppée de voiles ; nous ne pouvons voir si ton visage est riant ou sévère, si tes mains encore fermées nous apportent bonheur ou infortune ; tu es mystérieuse pour nous ; mais tu nous viens de Dieu, et nous te donnons la bienvenue ; salut !... *Béni soit celui qui nous vient au nom du Seigneur !*”

ROME.

L'œuvre grandiose entreprise par Léon XIII pour l'érection du vaste hôpital Saint-Joseph, au Vatican, destiné à la cure des maladies épidémiques, ou, en temps ordinaire, aux malades du personnel du palais apostolique, est presque déjà terminée. Cet hôpital, relié à la basilique Vaticane par un pont suspendu, représente une superficie de près de sept mille mètres carrés. Il disposera d'un volume d'eau potable de 120 mètres cubes par 24 heures et de 1,000 mètres cubes d'eau pour les différents services. On y compte sept corps de bâtiments et trois jardins, outre les cours intérieures. L'hôpital proprement dit occupe le centre ; il est composé d'un rez-de-chaussée et de quatre étages. Les journaux libéraux de Rome sont obligés d'avouer que c'est un établissement modèle sous tous les rapports.

—A la messe que Sa Sainteté Léon XIII a célébrée dans Sa chapelle privée la veille de la fête de l'Immaculée-Conception, les élèves du Collège de l'Amérique du Nord ont eu l'honneur de communier des mains du Saint-Père.

—Notre Saint-Père le Pape a daigné recevoir le R. P. O'Gorman, abbé de Saint-Alban et président général des Bénédictins anglais, avec trois jeunes gens du même Ordre. Sa Sainteté leur a accordé une bénédiction pour le nouveau collège qui s'ouvre à Rome pour continuer l'ancien collège Grégorien, institué par le souverain pontife Alexandre VII, en 1628.

Léon XIII a reçu le même jour le préfet, les assistants et le directeur ecclésiastique de la Congrégation de la T. S. Vierge, dite *Prima-Primaria*, qui sont venus trouver Sa Sainteté, dont l'auguste nom honore l'album de cette Congrégation, pour La remercier de l'indulgence en forme de jubilé qu'Elle a accordée, à l'occasion du troisième centenaire de l'érection de la Congrégation.

—Mgr Alexandre Balgy, archevêque d'Acrida, évêque arménien ordinairement à Rome, est mort subitement dans son domicile à Rome dans la nuit du 7 courant, d'une attaque d'apoplexie.